

# PUSPEN

## Kepala Staf Kodim Klaten Hadiri Peresmian Masjid Al Barokah Polsek Wonosari

Agung widodo - [JATENG.PUSPEN.ID](http://JATENG.PUSPEN.ID)

Aug 8, 2024 - 12:16



*Kepala Staf Kodim Klaten Hadiri Peresmian Masjid Al Barokah Polsek Wonosari*

Klaten – Mayor Cba Joko Prasetyo, Kepala Staf Kodim 0723 Klaten, menghadiri acara peresmian Masjid Al Barokah di Polsek Wonosari, Klaten. Acara peresmian masjid yang berlangsung Rabu (07/08/2024) tersebut diresmikan oleh Kapolres

Klaten, AKBP Warsono SH, SIK, MH.

Masjid Al Barokah dihadirkan sebagai upaya untuk menyediakan fasilitas ibadah yang layak bagi masyarakat setempat, termasuk untuk melaksanakan shalat lima waktu, shalat Jumat, serta berbagai kegiatan ibadah lainnya. Acara peresmian ini juga dihadiri oleh berbagai tokoh penting, termasuk Danramil 22 Wonosari Kapten Inf Luis Timur Riyanto, Danramil se-Kawedanan Delanggu, Kapolsek se-jajaran Polres Klaten, serta Camat Wonosari Sri Wahyuningsih SPSi.

Kapolres Klaten, AKBP Warsono SH, SIK, MH, dalam sambutannya mengungkapkan harapannya agar dengan adanya masjid ini, animo masyarakat untuk beribadah kepada Allah SWT dapat meningkat.

“Masjid ini diharapkan bisa menjadi pusat kegiatan ibadah dan mempererat hubungan antarwarga,” ujar AKBP Warsono.

Sementara itu, Mayor Cba Joko Prasetyo menambahkan bahwa keberadaan masjid ini tidak hanya akan meningkatkan kesadaran spiritual dan moralitas di kalangan umat Islam, tetapi juga mendorong masyarakat untuk hidup sesuai dengan ajaran Islam.

“Masjid Al Barokah ini adalah sarana penting dalam memperkuat ikatan spiritual serta meningkatkan kualitas ibadah dan moralitas umat,” kata Mayor Joko Prasetyo.

Acara peresmian ini dihadiri pula oleh perwakilan tokoh agama, tokoh masyarakat, dan tokoh adat dari Kecamatan Wonosari, yang turut memeriahkan peresmian masjid. Dengan adanya masjid ini, diharapkan masyarakat Wonosari dan sekitarnya dapat lebih mudah melaksanakan ibadah serta mendapatkan manfaat spiritual yang lebih mendalam. (Red)